



## ÚLTIMOS DÍAS PARA INSCRIBIRSE EN EL II CIRCULAR INNOVATION HACKATHON

La competición se dirige a estudiantes capaces de integrar tecnologías digitales, análisis de datos y estrategias empresariales para desarrollar soluciones innovadoras

PALMA · A una semana del cierre de inscripciones del II Circular Innovation Hackathon, uno de los encuentros clave del año en el ámbito de la formación y la innovación, IMPULSA BALEARS hace un llamamiento a los estudiantes a participar en la competición de 24 horas en la que, por equipos, darán solución a retos reales que enfrentan las empresas del Patronato de la fundación en materia de economía circular.

La competición, que se celebrará los días 15 y 16 de noviembre en el campus de la Universitat de les Illes Balears, ofrece a los estudiantes la oportunidad de dar a conocer su talento y trabajar directamente con empresas líderes del archipiélago, además de desarrollar nuevas soluciones en favor de unas islas más circulares. En palabras del director técnico de IMPULSA BALEARS, Antoni Riera, "la primera edición fue un éxito. No solo permitió a los estudiantes poner en práctica sus conocimientos, sino que muchos de ellos obtuvieron oportunidades laborales que hoy continúan. Es una ocasión inigualable tanto para los participantes como para las empresas, que buscan captar nuevo talento".

Este año, <u>Adalmo</u>, <u>Bongrup</u>, <u>Polarier</u>, <u>Sampol</u>, <u>Tirme</u> y <u>Urbia Services</u> actúan como *Innovation Partner* y son las encargadas de definir y plantear los retos a los que se enfrentaran 150 estudiantes de FP superior, grado o postgrado universitario. Son compañías referentes en sus sectores y comprometidas con la innovación y la circularidad. Además, la competición cuenta con la colaboración de <u>HBX Group</u>, que actúa como *Main Partner*, el patrocinio del <u>Govern de les Illes Balears</u>, que actúa como *Main Sponsor*, la <u>Universitat de les Illes Balears</u>, que asume el rol de *Ecosystem Partner*, y el <u>Banco Santander</u>, que actúa como *Boost Partner*.



En esta segunda edición, la competición girará en torno a la importancia de la tecnología como parte de la solución a muchos desafíos circulares que enfrentamos como sociedad. Por ello, el perfil de los participantes responde a personas abiertas, capaces de ofrecer soluciones desde la creatividad, la incorporación de tecnologías digitales y el desarrollo de aplicaciones de análisis y visualización de datos, así como desde los principios del marketing, comunicación y viabilidad empresarial.

Los estudiantes conformarán 30 equipos, integrados por 4 o 5 alumnos, y se enfrentarán a 6 retos que giran en torno a los ámbitos prioritarios de acción que prevé <u>reN·Movimiento regenerativo para el futuro de Balears</u>: agua, energía, alimentos, materiales, movilidad y territorio-mar.

Las inscripciones, que pueden hacerse de forma individual o por equipos a través de la web de IMPULSA BALEARS, se cerrarán el próximo 30 de octubre.

## Sobre IMPULSA BALEARS

IMPULSA BALEARS es una plataforma de conocimiento estratégico e interacción regional que trabaja para facilitar la toma de decisiones de los agentes económicos y sociales en sus respectivos procesos de reformulación estratégica y contribuir, así, al impulso de la competitividad global de Balears. Como entidad privada sin ánimo de lucro reconoce al conjunto de la sociedad balear como principal beneficiario de las actuaciones que desarrolla de forma rigurosa, sistemática, independiente y siempre alineada con los marcos estratégicos europeos y de gobernanza global, como la Agenda 2030.

Contacto: Ana Martínez Aguirre

anamartinez@impulsabalears.org



